
11 Pièces

800 m²

Réf. 394V2705M

3 150 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Située  dans  un  domaine  sécurisé  à  deux  pas  du  village,  cette

magnifique  villa  en  pierre  offre  une  vue  imprenable  sur  le  golfe  de

Saint-Tropez. Avec une superficie de plus de 800 m², elle comprend 10

chambres réparties sur 500 m² de surface habitable. Le niveau principal

dispose d'un  vaste  séjour  doté  d'une grande hauteur  sous  plafond et

d'une immense cheminée, une cuisine américaine, une spacieuse salle

à  manger,  plusieurs  chambres  et  salles  de  bains.  L'extérieur  propose

plusieurs  terrasses  ombragées,  une  piscine  et  un  espace

barbecue/pool-house. Le niveau inférieur comprend deux grands ...

Located  in  a  secure  estate  just  steps  from the  village,  this  magnificent  stone  villa

offers  breathtaking  views  of  the  Gulf  of  Saint-Tropez.  With  an  area  of  over  800

sqm, it includes 10 bedrooms spread over 500 sqm of living space. The main level

features  a  vast  living  room with  high  ceilings  and  a  huge  fireplace,  an  open-plan

kitchen,  a  spacious  dining  room,  several  bedrooms,  and  bathrooms.  The  exterior

offers  multiple  shaded  terraces,  a  swimming  pool,  and  a  barbecue/pool-house

area. The lower level comprises two large independent apartments of 144 and 165

sqm. The top level houses an immense ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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